
  

  

  

  

esel avance que 
presenta la 
construcción del 
Puente Chacao. 

ORGESO1O 

    

veces se ha pospuesto 
el plazo para la 
apertura de las ofertas 
de la doble vía. 

  

tenido una jornada de dis- 
cusión con representantes 
de los gremios del trans- 

porte de la provincia de 
Chiloé, donde hemos podi- 
do abordar en plenitud to- 
das las inquietudes que hay 
respecto del proyecto de la 
doble vía”. 

Sumó que “esperamos 

que por fin podamos dar 
respuesta a una demanda 

de décadas de la provincia, 
noes una demanda que ha- 
ya surgido en este período 
de Gobierno, es un tema de 

emparejar un poco la can- 
cha en lo que se tiene acá 
en Chilo: 

  

Junto con ello, el también 
parlamentario por la zona, 
Héctor Ulloa (indep. pro 
PPD), puntualizó que “có- 
mo nos fue lo vamos a sa- 
ber el 30 de abril. Si el 30 de 
abril tenemos un privado 
que realmente se compro- 
metió e hizo una oferta vá- 
lida para el Estado esta reu- 
nión fue positiva, enel caso 
contrario, el 1 de mayo va- 
mos a tener que seguir bus- 
cando la fórmula para que 
esta oferta sea atractiva pa- 
ra que los privados real- 
mente se interesen en 
construir esta carretera”. 

El puertomontino aña- 
dió que “hoy tenemos seña- 
les positivas que hay dos 
empresas interesadas en la 
construcción de la doble 

  

vía y otra señal positiva es 
que hay siete empresas in- 
teresadas enel estudio de la 
concesión entre Chonchi y 
Quellón y esperamos que 
estas certezas se concre- 
ten”. 

Rodrigo Díaz, vicepresi- 
dente de la Asociación de 

Dueños de Camiones (Aso- 
ducam) de Ancud fue uno 
delos representantes de los 

gremios que formó parte 
del encuentro con los par- 
lamentarios y la ministr: 
el que calificó como “posi- 
tivo”. 

El dirigente afirmó que 
“me voy bastante confor- 
mecon los dichos de la mi- 

nistra, fue una reunión 
bien bonita y se ve quese va 
a llevar a cabo lo que pro- 
metió la ministra y vamos 
a estar atentos aesa fecha”. 

Luego de esta primera 
reunión, Paulina Muñoz, 
delegada presidencial re- 
gional, argumentó que 
“agradecer un hito históri: 
co que ha acontecido as 
en Chiloé donde por prime- 
ra vez hemos tenido a la co- 

misión de Obras Públicas, 
Transportes y Telecomuni- 
caciones y asimismo, la vi- 
sita de nuestra ministra. 
Hemos traído muy buenas 
noticias, seguimos trab: 
jando en la construcción 
del Puente Chacao y res- 
pecto a la carretera esta- 
mos trabajando en aque- 
llo”. o 

   

  

   

     

Alcaldes y titular del MOP 
revisan proyectos por el 
Plan Bicentenario 
Carolina Larenas Faúndez 
carolinalarenas Olaestrellachiloe.l 

os proyectos que for- 
L:: parte del Plan Bi- 

'entenario anunciado 
por el Ministerio de Obras 
Públicas con una inversión 

que supera 200 mil millo- 
nes de pesos fueron revisa- 
dos en el marco de la reu- 

nión quelos alcaldes chilo- 
tes tuvieron la tarde de 

ayercon la ministra Jessica 
López en Chacao. 

Junto con lo que ocurre 
con proyectos emblemáti- 
cos como la doble vía y el 
Puente Chacao, en la cita 
que serealizó en el edificio 
Público también se analiza- 
ron iniciativas como la con- 
cesión para la ampliación 
del aeródromo Mocopulli 
programada par: 
estudio de factibi 
el puente Dalcahue, mejo- 
ramiento de rampas e in- 
versión en agua potable ru- 
ral. 

Tras la cita la ministra 
expuso que “aprovecha- 
mos de presentar lo que el 
Ministerio de Obras Públi- 

cas está desarrollando con 
motivo del bicentenario 
que es un hito muy impor- 
tante en la historia del Ar- 
chipiélago en general”, 

La titular del MOP aña- 
dió que “nos reunimos con 
los alcaldes, levantamos 
una cartera de proyectos y 
estamos trabajando en 
ellas en distintas etapas, te- 
'nemos una cartera con una 
inversión que suma 205 
mil millones de pesos y el 
40% de eso son obras liga- 
das a Vialidad, vale decir, 
caminos que refuerzan la 
conectividad”. 

Marcos Vargas (DC), pre- 
sidente de la Asociación de 

Municipios de Chiloé, valo- 
ró que por tercera vez la 
ministra de Obras Públicas 
haya llegado a la provincia 
para reunirse con ellos y 
clarificar dudas sobre el de- 
sarrollo de iniciativas como 

la doble vía y el Puente Cha- 
cao. 

“Hartas cosas positivas 
que resaltar, primero hay 

    

   

   

125 iniciativas por un monto de 205 mil millones de 
pesos considera esta cartera. 

  

ALCALDES Y EQUIPO DEL MINISTERIO DE OBRAS PÚIBLICAS HABLARON SOBRE PROYECTOS. 

certezas, se están comuni- 

cando cosas claras de ma- 
nera súper concretas que 
hace un tiempo atrás no co- 
nocíamos; por ejemplo, se 
sabe que el puente tiene 
más de un 50% de avance y 
ya tiene una fecha clara, 
concreta (término de obras) 
quees el 16 de octubre de 
2028”, puntualizó el tam- 
bién jefe comunal de Quei- 
len. 

Vargas sumó que “tam- 
bién creo que es loable re- 
conocer a quesevaa seguir 
mejorando la Ruta 5 y para 
esocomo asociación vamos 
a hacer llegar un oficio pa: 
ra quese nos baje esa infor- 
mación y todos los alcaldes 
de la provincia de Chiloé 

conozcamos en detalle la 
inversión pública, la canti- 
dad de kilómetros y los lu- 
gares que se van a mejo- 
rar”. 

A su vez, el alcalde de 
Ancud, Andrés Ojeda (in- 
dep), afirmó que “todos los 
alcaldes han podido expo- 

nerlas iniciativas quetiene 
cada comuna y nosotros te- 
nemos un rol fundamental 

porel tema del puente Cha- 
cao y la doble vía, que siem- 
pre peleamos que debía te- 
nerun solo peaje, loque ha 
ratificado la ministra y mi 
planteamiento también 
fue cómo avanzamos en te- 
'mas tan relevantes como el 
agua potable rural”. 

      

En los próximos meses se 
podría concretar la adjudi- 
cación del estudio de facti- 
bilidad del puente Dalca- 
hue, como se expuso en el 
encuentro, lo que fue des- 
tacado por el alcalde de 
Quinchao, René Garcés (in- 
dep. pro PS) 

“El año pasado cuando 
analizamos estos temas en 
Quellón había un clima de 
elecciones, por lo tanto, no 
se pudo hacerel análisis co- 
muna por comuna, lo im- 
portante es que hay una 
cartera de proyectos, algu- 

nos tienen quever con con- 
tinuidad de proyectos nor- 
males que están desarro- 
llando los servicios y ahí hi- 
cimos hincapié que en el 
marco del bicentenario se 
deben iniciar obras y avan- 
zar”, describió. 

Por su parte, Javiera Yá- 
ñez (indep. pro PS), alcalde- 
sa de Curaco de Vélez, men- 
cionó que “es importante 
recibir al MOP y los servi- 
cios asociados para poder 
avanzar en proyectos im- 
portantes como el mejora- 
miento de los caminos, 
agua potable rural, tam- 
bién le hicimos saber a la 
ministra que la isla de 
Quinchao no cuenta con 
una global, lo que haceque 
tengamos problemas”. 

La jefa comunal tam- 
bién relató que en el en- 
cuentro con la secretaria de 
Estado todos los alcaldes 
solicitaron a lajefa del MOP 
poder concretar la doble 
vía hasta la comuna de 
Quellón.
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